



PORSCHE

Presse-Information

20. April 2020

Ab sofort für alle Porsche 911

### **Edles zweifarbiges Leder-Interieur der Porsche Exclusive Manufaktur**

**Stuttgart.** Zusammen mit den Designern aus dem Entwicklungszentrum in Weissach hat die Porsche Exclusive Manufaktur ein neues Innenraumkonzept für den Porsche 911 entworfen. Das Leder-Interieur zeichnet sich durch ein perfektes Zusammenspiel von Farben, Materialien und individuellen Veredelungen aus und ist ab sofort für alle Modelle der 911-Baureihe bestellbar. Zum Ausstattungsumfang gehören unter anderem gesteppte Sitzmittelbahnen vorne und hinten sowie gesteppte Türtafeln nebst weiteren umfangreichen Beledungen aus dem Portfolio der Porsche Exclusive Manufaktur.

„Individualisierung spielt bei Porsche eine große Rolle“, sagt Alexander Fabig, Leiter Individualisierung und Classic der Porsche AG. „Rund 90 Prozent aller 911 Modelle werden im Kundenauftrag individualisiert und 25% aller weltweit ausgelieferten Fahrzeuge dieser Baureihe durchlaufen unsere Exclusive Manufaktur. Mit der neuen Option ‚Lederausstattung Exclusive Manufaktur‘ ergänzen wir unser rund 700 Optionen umfassendes Angebot um ein weiteres Highlight. Zunächst bieten wir vier Farbkombinationen an, weitere werden folgen.“

Das zweifarbiges Interieur ist in Bordeauxrot/Kreide, Schwarz/Schiefergrau, Schiefergrau/Islandgrün sowie Graphitblau/Mojavebeige erhältlich. Die neue Farbverteilung betont die 2+2 Einzelsitze. Die zahlreichen Ziernähte sind ebenso wie die Kreuznaht am Lenkrad in der jeweiligen Kontrastfarbe ausgeführt und sorgen für ein innovatives und stimmiges Gesamtkonzept. Weitere aufwändig gestaltete Details sind die Porsche Exclusive Manufaktur-Prägung auf dem Deckel des Ablagefachs in der Mittelkonsole,

das geprägte Porsche Wappen auf den Kopfstützen sowie die in Race-TEX ausgeführten Gurtaustrittsblenden bei den Coupés.

### **Porsche Exclusive Manufaktur: Handwerkskunst und Liebe zum Detail**

Im Zusammenspiel von handwerklicher Perfektion und Hightech kreiert die Porsche Exclusive Manufaktur in Zuffenhausen sehr persönliche Kundenfahrzeuge. Hochqualifizierte Mitarbeiter widmen jedem Detail ihre volle Aufmerksamkeit und nehmen sich Zeit, es in Handarbeit zu optimieren. Dabei können die Experten auf ein extrem breites Spektrum an optischen und technischen Individualisierungsmöglichkeiten für Exterieur und Interieur zugreifen.

Neben den individuellen Kundenfahrzeugen fertigt die Porsche Exclusive Manufaktur auch limitierte Kleinserien und Editionen, in denen sich hochwertige Materialien mit modernen Fertigungstechniken zu einem stimmigen Gesamtkonzept verbinden.

*Weitere Informationen sowie Film- und Foto-Material im Porsche Newsroom: [newsroom.porsche.de](https://newsroom.porsche.de)*